

NEWSLETTER DE L'EFDB



Chronique de l'école

Fête de l'école



Le samedi 21 juin la maternelle et l'élémentaire se sont retrouvées pour fêter la fin d'année. Les enfants ont présenté un spectacle sur le thème de la Suisse.



Des cadeaux pour ceux qu'on aime



A l'occasion de la fête des pères en France, les enfants ont préparé des bricolages à offrir.



Visite à l'Assemblée nationale



Les élèves de 6^e ont eu la chance de visiter l'Assemblée nationale à Paris et d'y représenter fièrement l'EFDB.



Ils ont eu le privilège de passer la journée aux côtés de Madame la Députée, Marie-Ange Rousselot.



Remise des écussons



Les élèves participant à l'activité natation se sont vus attribuer un écusson pour récompenser leurs progrès au cours de l'année.





Chronique de la crèche

Rencontre maternelle / crèche



Les plus grands sont allés visiter la classe de PS et ont rencontré toute l'équipe.



Fraterie crèche / maternelle



La crèche a organisé un goûter rassemblant les frateries de la crèche et de l'école maternelle.



Chronique de la maternelle

Sortie Margarethenpark

Jeudi 5 juin tous les enfants de l'école maternelle sont allés au Margarethenpark pour une journée en plein air.



Les activités prévues : Land Art, « Qui a peur de l'aigle ? », construction d'une cabane et chasse aux trésors.

Sortie de fin d'année



La sortie de fin d'année à Reigoldswil : une belle journée d'aventure où les enfants ont pris le téléphérique.



Ferdinand Holder

Les élèves de maternelle ont travaillé sur un artiste peintre : Ferdinand Holder.



Au programme : transformation paysage / découpe / composition



« J – 100 » - Classe bleue

Le 27 juin a marqué le « J -100 » avant la classe bleue.

Dans moins de 3 mois les enfants de l'école élémentaire rejoindront l'île de Batz, en Bretagne, pour une semaine de classe transplantée.

Quelle meilleure façon de débiter l'année que de vivre une semaine de partage tous ensemble.



Sortie de fin d'année

Pour célébrer la fin de l'année scolaire, l'école élémentaire a pris la direction de Lucerne ! Une magnifique (et chaude) journée au cœur de la Suisse.



Les élèves ont pu faire une balade en bateau sur le lac des Quatre-Cantons, découvrir la ville et, bien entendu, traverser le célèbre pont de la Chapelle !



Tournoi de handball

Comme chaque année les élèves de CM1, CM2 et 6^e ont participé au tournoi des « grands stades » à Saint- Louis.



Chemspeed avec CM1

La représentante du Conseil des Parents a invité les enfants de CM1 à visiter l'entreprise Chemspeed.



Ils ont eu l'occasion de découvrir les coulisses de l'entreprise, d'observer certaines machines en fonctionnement et d'en apprendre davantage sur les métiers liés à l'automatisation en laboratoire.

Examen de langue

Le 16 et 17 mai, les candidat(e)s à l'examen DELF ont tous réussi haut la main.



Le 24 mai et 19 juin, les candidat(e)s se sont présenté(e)s à l'examen du Cambridge. Résultats à venir.



Le 17 juin, les candidat(e)s à l'examen du Goethe ont tous réussi haut la main.



Semaine des ateliers ouverts



Les ateliers périscolaires ont ouvert leurs portes afin que les parents puissent découvrir les activités auxquelles leurs enfants ont participé.

Le centre aéré d'été



Le centre aéré d'été a débuté le 7 juillet. Au programme de cette première semaine : LES AVENTURIERS DE LA NATURE.



Dates à retenir

 **Reprise de la classe** : Lundi 01 septembre 2025